



第33回「明るい町づくり」標語特選受賞

心がけ 「誰かが」よりも 自分から

7月1日(月) 新宮市福祉センターにおいて表彰式が行われ、特選を受賞した加藤 千晴さん(1年)が出席しました。表彰式では受賞者一人一人が登壇し、新宮市教育長より賞状を授与されました。



なお、本校からはつぎの2点の標語も入選を受賞しました。

気に掛けて あなたの傍らの ^{つら}辛い顔
野中 麻矢(1年)

あいさつは 素敵な笑顔の 作り方
引地 菜摘(1年)

交通講話 ～新宮署管内の交通情勢について～



7月17日(水) 和歌山県新宮警察署 交通課 交通課長 松浦氏をお招きし、平成30年度中の新宮警察署管内における交通事故件数および事故発生の多い交差点、事故の特徴等について資料をもとに説明を受けました。定時制では自動車・原付・自転車等通学方法が多様であるため保険加入の重要性についても具体例を示して説明を受けました。

進路LHR



7月18日(木) 進路LHRにおいて、神奈川県立翠嵐高校定時制3年生3名の女子生徒が、3年で卒業し大学への進学や企業への就職を目指したり、3年で卒業せず4年での卒業を決意したりするドキュメンタリービデオを鑑賞しました。生徒たちも真剣に鑑賞しており、これから進路選択をする生徒たちにとっては良い刺激となったのではないかと感じました。

一学期終了 いよいよ夏休み

7月19日(金) 一学期終業式を行いました。一学期中には何度か警報が発令され、授業に支障を及ぼすのではないかと心配したこともありましたが、大きな影響もなく予定どおり一学期の全ての行事を行うことができました。

学校長式辞で前田校長先生は、40日余りの夏休み中に事件・事故に巻き込まれること無く、基本的な生活習慣を確立し生活リズムを意識して仕事をきっちりこなしたり、一学期を振り返り二学期・三学期につながる充実した夏休みを過ごしてほしい。そして、9月2日の始業式には元気な姿で登校してほしいと述べられました。

岡野生活指導部長からは、一学期を振り返ること・夏休み全体及び一日の計画を立てること・定時制の生徒である自覚を持つこと・交通安全、ルールを守り事故に遭わない、起こさないことについて注意が行われました。

終業式終了後は各ホームルーム教室において担任より、一学期の成績について、三者面談についてなどの連絡が行われました。また、就職希望者については求人情報の提供方法についての説明も行われました。

2学期の行事予定

- 8月 5日(月) 登校日
- 9月 2日(月) 2学期始業式
- 10月10日～16日 2学期中間考査
- 10月25日 秋の遠足
- 11月15日 球技大会
- 12月10日～13日 2学期末考査
- 12月24日 2学期終業式



2学期には生徒作品展示も行います